



TENNIS NEWS

JULY 2007

Herzlichen Glückwunsch, Johannes Härteis !

Liebe Sportfreunde,

zum ersten Mal in der zehnjährigen Geschichte unserer Tennisabteilung gibt es eine bayerische Meisterschaft zu feiern: Johannes Härteis, das Aushängeschild unserer Sparte, hat am vergangenen Wochenende in Augsburg die bayerische Tennismeisterschaft der Altersklasse U11 gewonnen – ohne jeglichen Satzverlust und mit nur sechs Spielverlusten. Selbst das Finale gegen Sebastian Prechtel vom TSV Feldafing dominierte Johannes Härteis mit 6:2, 6:0.



Lieber Johannes, wir sind stolz auf Dich und wünschen Dir für Deinen weiteren sportlichen Werdegang noch viele solch schöner Erfolge. Hervorzuheben ist aber auch das Engagement, die Geduld und nicht zuletzt die viele, viele Zeit die Dein Vater Hans in den vergangenen Jahren aufgebracht hat und mit Sicherheit auch in den nächsten Jahren noch aufbringen wird. Die Tennisabteilung des SV Postbauer ist glücklich, Euch in den Reihen zu haben.

Wir selbst können zwar keine bayerischen Meister küren, aber immerhin einige Titel mit viel Prestige bei der Vereinsmeisterschaft vergeben. Den Anfang macht dabei der Kids-Cup am Mittwoch, 18. Juli, ab 14.30 Uhr. Pokale, Medaillen und Urkunden gibt es für unseren Nachwuchs zu gewinnen. Es sollte also niemand fehlen, und natürlich freut sich auch unser Nachwuchs über möglichst viele Zuschauer.

Am Wochenende des 21./22. Juli folgen dann die Titelkämpfe der mehr oder weniger älteren Tennisspieler um die Vereinsmeister-Trophäen. Bei großer Beteiligung – und darauf hoffen wir sehr – würden wir schon am Freitag, 20. Juli, die ersten Spiele am Abend austragen. Der genaue

Spielplan steht aber erst nach der Auslosung am Mittwoch, 18. Juli, um 19 Uhr fest.

Zum ersten Mal gibt es bei dieser Vereinsmeisterschaft eine separate Gruppe für unsere Freizeitspieler. Also tragt Euch bitte zahlreich in den aushängenden Listen auf der Anlage ein – Männlein wie Weiblein. Gleches gilt für unsere Medenspieler, wobei hier die jeweiligen Mannschaftsführer die Anmeldungen entgegen nehmen.

Auch hier hoffen wir auf möglichst große Beteiligung, damit die Vereinsmeisterschaft wieder zu einem vollen Erfolg wird. Ganz besonders ansprechen möchte ich unsere Damen 30 und 40, zahlreich an diesem Turnier teilzunehmen. Für alle Spieler gibt es wieder ein Los für die Tombola, die am Sonntag nach der großen Siegerehrung stattfindet.

Für Essen und Trinken ist während der Tuniertage natürlich gesorgt. Extra für die Vereinsmeisterschaft werden wir einen Pils-Pavillion aufbauen. Außerdem gibt es am Sonntagvormittag einen Weißwurst-Frühshoppen, ehe um 11 Uhr ein Schaukampf mit dem Bayernligaspieler Peter Svabic folgt. Am frühen Sonntagnachmittag werden dann die Endspiele austragen.

Für die größten Akzente in der soeben abgeschlossenen Punktspielsaison haben die Nachwuchsmannschaften gesorgt. Denn die erste Juniorenmannschaft und die erste Kleinfeldmannschaft bescherten unserer Abteilung zwei Meisterschaften in dieser Medenrunde. In einem packenden Saisonfinale in der Kreisklasse 1 schafften die Junioren mit einem einzigen Matchpunkt vor dem punktgleichen Club am Marienberg Nürnberg II den Aufstieg in die Bezirksklasse 1.

Dagegen steht unseren Jüngsten, die sich überlegen mit 10:0 Punkten in ihrer Gruppe durchgesetzt haben, das spannende Saisonfinale erst noch bevor, wenn sie am Samstag, 21. Juli, zur mittelfränkischen Endrunde auf der Anlage des 1. FC Nürnberg antreten. Angesichts dieser Erfolge lässt es sich leicht verschmerzen, dass die zweite Juniorenmannschaft (Kreisklasse 3) und die zweite Kleinfeldmannschaft jeweils auf dem letzten Tabellenplatz

landeten. Die Bilanz des SVP- Nachwuchses komplettiert der dritte Platz unserer Bambinimannschaft in der Kreisklasse 4. Das höchstklassige Team unserer Tennisabteilung, die Damen 40, behaupteten sich im Tabellenmittelfeld der Landesliga Nord und ließen mit 8:6 Punkten keine Zweifel am Klassenerhalt aufkommen. Ganz im Gegensatz zu unseren Herren 55, die mit 2:10 Punkten auf dem letzten Tabellenplatz der Bezirksliga landeten. Der Aufstieg der Junioren steht also dem voraussichtlichen Abstieg der Herren 55 gegenüber, während sich drei weitere Teams in dieser Saison mit der Vizemeisterschaft begnügen mussten.

Die Herrenmannschaft verlor am letzten Spieltag der Kreisklasse 2 das entscheidende Spiel um die Meisterschaft mit 4:5 beim SC Pommelsbrunn. Die Herren 40 waren in ihrem vorletzten Saisonspiel der Bezirksklasse 1 dem späteren Meister TC Rot-Weiß Schwabach mit 3:6 unterlegen. Und die Damen 30 belegten ebenfalls den zweiten Tabellenplatz in der Bezirksklasse 1 hinter dem überlegenen Meister TC SpVgg Greuther Fürth II.

Im Anhang findet Ihr nochmals die Ausschreibung der Vereinsmeisterschaft, die Euch unser Sportwart Dieter Flachsbarth bereits per E-Mail geschickt hat.

Wir zählen auf Euch !!!

Euer Adrian Schneider und das Team der Abteilungsleitung



Spielplatz statt Tennisplatz: Zum „Erfahrungsfeld der Sinne“ in Nürnberg führte der Ausflug unserer Nachwuchsspieler – ein toller und erlebnisreicher Tag in den Pfingstferien.

Vereinsmeisterschaft 2007

Hallo liebe Tennisspielerinnen und liebe Tennisspieler,
die Medenspiele gehen in die letzte Runde.

Als nächster Höhepunkt in dieser Saison ist die Vereinsmeisterschaft,
zu der wir uns wieder etwas Besonderes ausgedacht haben.

Hier ein kurzer Überblick über den geplanten Ablauf:

Mittwoch den 18.07.07 um 14³⁰

beginnt die Vereinsmeisterschaft für die Bambini und Kleinfeldmannschaften.
Natürlich können auch Spieler, die nicht in einer Mannschaft gemeldet sind,
teilnehmen. Wir bitten um rege Teilnahme.

Am Abend ist die Siegerehrung vorgesehen, bei der auch Preise für die
Motorikübungen vergeben werden.

Bitte unterstützt unsere Kleinsten.

Mittwoch den 18.07.07 um 19⁰⁰ Auslosung für

Freizeit Damen

Damen

Freizeit Herren

Herren und Junioren

Herren 40

Freitag den 20.07.07 die ersten Spiele nach Vereinbarung

Samstag den 21.07.07 ab 9⁰⁰ die Spiele

Sonntag den 22.07.07

Frühschoppen

Showkampf mit Peter Svabik die Nr 6 in der bayr. Rangliste

Die Endspiele

Siegerehrung und Verlosung

Und dann ist immer noch nicht Schluss

Anmeldungen zur Vereinsmeisterschaft erfolgt durch:

Freizeitspieler durch das Eintragen in die Teilnehmerliste im Kasten.

Medenspieler über die Spielführer.

Wir wünschen einen harmonischen Verlauf und eine rege Beteiligung.